

市長と語るオープンミーティング 意見・質問概要

日 時：令和5年7月29日（土） 13：30～15：00  
 会 場：ウェルネスパーク 26人  
 視聴者数：Instagram 314人（最大同時接続数 20人）  
 YouTube 356人（最大同時接続数 57人）

会場

No.	
1	協同的探求学習を就学前児へも展開させてほしい。
2	駅周辺イベントなど行っているが、メディアに取り上げられていない。
3	大阪市はHPに発達障害の団体を掲載している。加古川市でも市のHPに掲載してほしい。
4	不登校の児童生徒が多いと聞くが、両荘みらい学園開校により余る校舎を、西脇市のような小規模特認校を導入できないか。
5	高砂市では、横須賀市のエンディングサポート支援事業に感銘を受け、数年前に事業を始めたと聞いた。加古川市でも導入できないか。
6	新しく開校する両荘みらい学園に併設される両荘公民館には喫茶室が併設されず、自動販売機になると聞いている。公民館活動が終わった後の反省会、休憩場所や高齢者の憩いの場として必要であるため、喫茶室を整備してほしい。
7	氷丘公民館を使用しているがトイレが和式である。市内公民館の整備はバランスよくしてほしい。また、サークル参加者が少なく、同じ内容をずっと行っている。新しい活動を取り入れてほしい。
8	両荘みらい学園の開校に伴い、制服が新しくなったが、値段が以前より高額になっており、負担になっている。新入生への補助を考えられないか。
9	加古川大橋の上流側に多くの木々や砂が広がっている。大雨などの時に木々などが邪魔をして氾濫するのではと不安であるため、整備をしてほしい。
10	車に貼る障害者用のステッカーを、貼りっぱなしにしている人がいる。ステッカーは市販されているので、適切な利用がされるように市で配布してほしい。
11	チョイソコかがわの利用範囲を広げてほしい。サイクリング道路の整備をお願いしたい。
12	ウェルネスパーク入口の山の麓に気味悪い置物が置かれ放置状態になっている。自然環境保全のため、市で除却してほしい。
13	みとろフルーツパークの再整備を機に、アクセスする道の整備についても何か計画はあるか。現在、歩行者は車道を歩き、車はそれを避けて通っている状態。今後交通量が増えることが予想されるため、安全面に配慮した道路の整備をしてほしい。 ウォーキングセンター以南約500メートルの道路に歩道ができれば、徒歩でみとろフルーツパークへアクセスしやすくなる。 また、みとろフルーツパークを拠点としたウォーキングコース（加古川ふるさと自然のみち）への道は、この上記約500mの区間だけが車道になっているため、歩道を作ってほしい。

14	<p>乳幼児の付き添い入院について、NPO 法人により「入院中の子どもに付き添う家族の生活実態調査 2022」が発表された。実際子どもの付き添い入院を経験した際には、片時も目を離せない子どものために自分の食事の調達もままならず、医療機器に繋がれた子どもと狭いベッドを共有し、睡眠、入浴すら満足に取ることができなかった。保育サービスはごく短時間しか利用することができず、入院中はとても人間的な生活とは言えない状況だった。</p> <p>市として、付き添い入院を支援するための独自の施策があれば、教えてほしい。差額ベッド代に対する補助、リラクゼーションスペースの設置、託児サービスの提供、手作り弁当の配達など、自治体独自で実施可能な支援措置もあると考える。</p>
----	--

ライブ配信

No.	
1	加古川の堤防に沿った道路の雑草をどうにかしてほしい。自転車での走行時に、背の高い雑草がタイヤに巻き込み危険である。
2	教育にお金をもっとまわしてほしい。大人のための街づくりではなく、子どもを中心としたまちづくりをしてほしい。志方など過疎化している地域は、もっと新しい教育を始められると思う。
3	ミルクとおむつの現物支給があれば助かる。オーガニック給食を導入してほしい。子育てプラザの駐車場が狭く、利用しにくい。また駐車料金も1時間無料でなく、無料にしてほしい。2人目以降の保育料を無償化してほしい。
4	予算の無駄遣いがないか気になる。例えば、保育園の園庭の遊具の除菌は効果が検証できないので無駄だと思う。医療器具などで相場より高い値段で購入しているとの話も耳にする。岡田市長が就任してから無駄を減らしたエピソードなどがあれば聞きたい。市議会や監査で委員だけが見られる資料などを市民も閲覧できるようにはならないか。
5	マンションの会議室なり、ビルのテナントなりを活用できないか。公民館は独立した建物でなければならないのか。
6	制服はいらないのでは。結局、制服を作る会社との癒着、お金の流れが気になる。